



令和7年5月12日
ななかいこども園

にじいろだより

NO.4

季節の変わり目で暑くなったり、雨が降って寒くなったり気温の変化が激しい毎日です。最近熱を出したり、咳がでる子が増えてきているので、衣服の調節に気を使っています。金曜日はお子さんの着替えの引き出しをご確認いただき、半袖と長袖のシャツが両方入っているか確認し、持ち帰りましたら、持ってきていただくようお願いいたします。

さて、今年度も体を動かす遊びを昨年の研究の元、引き続き取り組んでいます。(研究結果が欲しい方はお声掛けください) 2年目を迎えています、子どもたちの成長が目に見えてきています。平均台のわたり方も、俊敏さもスピードも！褒める場面が増えて嬉しいです。散歩も引き続きいろいろな場所に行つて体力づくりとともに季節を感じたり、地域を知ったりしていきます。さて、今年度は「あそびたい！つづきたい！またやりたい！～主体的な遊びをするための環境構成を見つめなおしながら～」を主題として、楽しいことや好きなことに集中して遊ぶことによって様々なことを学んで行きたいと思っています。

保護者の方から提案いただいた、一人一人の野菜作りを連休明けに行いました。ぞう組さんのミニトマトを一人一鉢に苗植え、ナスとピーマンも植えました。今後も成長が楽しみです。

朝のサーキット遊び

いろいろな運動遊びにチャレンジ



野菜の苗植え

これからの育てていこうね！

お散歩

今年も、近くの阿久津さんのお山へ遊びに行かせていただきました。



【雨の日散歩】

5・4・3歳児さんは、晴れている日だけでなく雨の日も散歩に行ってみようと考えています。そこで、雨が降っている日は、長靴とこども用の傘を持たせていただきたいと思います。(お名前を忘れずに！) まだ傘が準備できていない場合にはご相談ください。小学校に通うようになると、傘をさして歩くことも増えてくると思います。傘の差し方使い方など、体験を通して学んでいけたらと思います。

【お願い】

送迎の時の駐車スペースですが、狭くて申し訳ありません。危険のないように、譲り合って停めていただきたいと思います。駐車場での立ち話はおやめ下さい。また、園庭開放を利用する場合は可能な限り門扉前での駐車はお避け頂けるとありがたいです。ご協力お願いいたします。